



La visite guidée des ateliers par les professeurs a beaucoup intéressé les visiteurs.

Les portes ouvertes organisées, samedi 10 février, au lycée des métiers de l'automobile, ont connu une belle affluence. La proviseure, Anne-Marie Jambou, s'est montrée très satisfaite en fin de matinée. « Plus d'une trentaine de familles ont montré un réel intérêt pour les formations et devraient donner suite ». Il s'agissait essentiellement de collégiens intéressés par des CAP. Mais il y a également eu des demandes d'adultes à la recherche de formation continue, une piste qui va être étudiée par l'établissement.

Automobile : une formation reconnue par la profession

La proviseure a rappelé qu'il y a, actuellement, 137 emplois non pourvus dans le Finistère dans cette filière (source Pôle Emploi) et le lycée offre une formation reconnue dans le milieu de l'automobile. Sa nouvelle formation de technicien de maintenance des nouvelles technologies automobiles permet à l'établissement de rester en pointe. Les visiteurs ? élèves, parents, professionnels de l'automobile ? ont visité l'établissement sous la conduite de professeurs et de plusieurs élèves volontaires venus expliquer en détail le fonctionnement des divers ateliers : mécanique, maintenance, carrosserie, peinture.

Le nouvel atelier de maintenance sort de terre

Au cours de la visite, ils ont également découvert l'internat, le self, le CDI. Dans une salle, les visiteurs ont pu visualiser les plans du futur atelier de maintenance. Le chantier, qui a débuté, devrait être achevé pour la rentrée 2019. Des plans qu'Anne-Marie Jambou a pu présenter à Richard Ferrand et aux responsables de la Sembreizh, en visite aux portes ouvertes.